
A quoi sert la sympathique colère
de Franz-Olivier Giesbert ?
Franz-Olivier Giesbert ne cache pas sa colère ce matin car il ne voit toujours que
des paroles incantatoires de la part de la France, le pays le plus à même de
sauver ce qui pourrait encore l’être, avant que le génocide se poursuive loin des
regards mais à la connaissance de tous .
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